

祖小っ子の記録(11/26~28)

11/26(水)



持久走記録会の試走がありました。本番に向けて、コースの確認と現段階の自分の力を試す機会となります。今まで、努力してきた成果が現れ、本番に向けてもっと頑張ろうと高い目標を設定する子もみられました。また、体調不良などで実力が発揮できなくて悔しい思いをしている子もいました。

試走での反省を生かして、記録会に臨んでほしいです。

また、保護者ボランティアの方にご協力いただき、安全に実施できたことに感謝申し上げます。

11/27(木)



1年生が、体育のマット遊びで、ゴロゴロ転がったり回ったりする運動をしていました。最初に手を挙げてからマットのところにいって演技をし、最後にポーズをとつて終わりです。ポーズの姿がとてもかわいらしいです。



4年生が社会で木曽三川の治水事業について、グループごとに紙芝居を作っていました。教室での授業だけでなく校外学習で学んだことも生かされた内容になっていました。

2年生が算数で九九カードを使って九九の暗唱をしていました。「2の段から5の段までどれでも言えるよ」「4の段はまだ自信がない」など友達と聞き合いながらの練習です。算数の基本となります。しっかり覚えられるよう頑張ってね。

11/28(金)



代表委員会の報告を運営委員がしていました。
①人権週間が始まるので、友達の好きなところを見つける「スマイルラジオ」の取組
②本をたくさん読んでもらうための「図書クリパーティー」について参加の呼びかけなどです。子どもたちが自ら考え企画した取組に多くの子たちが参加することで、自分たちの手でよりよい学校、楽しい学校にしようとしてくれるといいです。